

青中校報

川口市立青木中学校 「学校だより」

〒332-0031 川口市青木 5-1-1
(Tel : 048-253-1371)

令和3年12月1日発行

【ハートフル青中】

あ 明るいあいさつ
お 思いやりの心
き 規律ある態度



ONE FOR ALL ALL FOR ONE

校長 岸田 健吾

新型コロナウイルスによる感染状況は、現在感染者数が大きく減少している状況です。しかし、今後冬に向けて寒さが厳しくなり、第6波を含め依然として予断を許さない状況は続いております。生徒の健康観察や教室等の換気を含めた衛生管理を引き続き十分に行い、安全第一で学習と生活を進めてまいります。その中、先日実施した合唱コンクールでお話しした内容を紹介いたします。

ONE FOR ALL ALL FOR ONE

一人はみんなのために、みんなは一つの目的のために

合唱が持つ最大の魅力は、「たくさんの声が重なることで生まれる音色の美しさ」です。一人一人の歌声が集まって溶け合うことによって、広がりや深みのある響きが生まれます。大切なのは「気持ちを一つにそろえる」ことです。実行委員を中心に困難を乗り越えてきたクラスの団結力を見せてください。クラスが一つにまとまり、学年が一つにまとまり、学校が一つにまとまる合唱コンクールにしてください。結びに、この合唱コンクールで、これまでの練習の成果を発揮し、**ONE FOR ALL, ALL FOR ONE. 一人はみんなのために、みんなは一つの目的のために**、生徒一人一人にとって、大切な思い出となることを心から祈って、あいさつとします。

合唱コンクールは大成功。さすが青木中の生徒です。仲間を応援する聴く姿勢と態度が**礼儀正しく洗刺(はつらつ)**としていて立派です。ホール全体に**清々しい(すがすがしい)風**が流れていました。この風を**青風(せいふう)**というのかなと実感しました。

最後に、私が数学のおもしろさを実感した問題を紹介いたします。③は難易度が高いですよ。

問題 ①～③はそれぞれどんな形の立体でしょうか？イメージできますか？

- ①上から見ると ● (円)、横から見ると ■ (長方形)
②上から見ると ● (円)、横から見ると ▲ (二等辺三角形)
③上から見ると ● (円)、横から見ると ■ (長方形)、横で別の方向から見ると ▲ (二等辺三角形) です。この立体の見取り図を書きましょう。

答 ①円柱 ②円すい ③できた人は校長室まで来てください。待っています。

12月の行事予定

日	曜	日 程 ・ 行 事
1	水	火曜授業 専門委員会 3者面談⑤ 薬物乱用防止教室（2年） リフレッシュデー
2	木	
3	金	
4	土	市民体育祭（卓球）
5	日	
6	月	
7	火	
8	水	薬物乱用防止教室（3年） リフレッシュデー
9	木	金曜授業
10	金	木曜授業 薬物乱用防止教室（1年）
11	土	市民体育祭（ソフト・バレー）
12	日	市民体育祭（卓球）
13	月	
14	火	期末保護者会（1年2年8組） 15:20～16:20
15	水	3年3者面談（希望者） リフレッシュデー
16	木	3年3者面談（希望者） GTEC受験（1年1 2 3 4組）
17	金	3年3者面談（希望者） GTEC受験（1年5 6 7組）
18	土	市民体育祭（ソフト・バレー・卓球） 学力アップ教室（3年）
19	日	
20	月	
21	火	給食終了 5時間授業 ふれあいデー
22	水	3時間授業 リフレッシュデー
23	木	3時間授業
24	金	終業式
25	土	市民体育祭（剣道） 学力アップ教室（3年）
26	日	市民体育祭（サッカー）
27	月	冬季休業日 1/7まで市民体育祭（サッカー・剣道）
28	火	市民体育祭（サッカー）
29	水	閉庁日
30	木	閉庁日
31	金	閉庁日

※変更となる場合もございます。予めご了承ください。

「徳力向上」に関する研究発表会

11月2日（火）に川口市教育委員会委嘱研究「徳力向上」に関する研究発表会を行いました。研究主題を「道徳の教科化にともなう評価システムの構築～よりよい道徳的実践意欲と態度の育成～」として取り組んでまいりました。今回の発表では、新型コロナウイルス感染対策として、他校の先生方等の参観をオンライン視聴にし、参観人数を限定、更に公開授業を事前に録画したものを公開しました。また、開智国際大学教育学部の教授にお越しいただき、「考え議論する道徳科の授業」についてご講演いただきました。

これからも青木中の道徳「青中スタイル」を継続し、学校教育目標の一つ「心を磨く」につながる徳力向上に邁進したいと思います。



生徒会役員・後期委員会辞令交付式

11月9日（火）に生徒会役員・後期委員会辞令交付式が行われました。生徒会本部役員、各委員会委員長へ辞令が手渡され、後期委員会がスタートします。生徒会とは青木中生全員が会員です。そして、生徒会会則には、「全会員の自主的・実践的活動によって明るい学校生活を築き、その生活を通じて将来立派な社会人となる基礎をつくることを目的とする」とあります。よりよい青木中を目指し、役員だけでなく全員で頑張っていきます。



生徒会本部役員



各委員会委員長

合唱コンクール

「復活と継承」をスローガンに掲げ、令和3年度合唱コンクールをリアにて開催することができました。各クラス素晴らしい歌声を会場に響き渡らせていました。



最優秀賞

努力賞

1年2組 2年5組 3年4組 8組

入賞した皆さんおめでとうございます。また、惜しくも入賞を逃してしまった皆さんも今までの過程や頑張りが大切です。合唱コンクールを通して団結した力を今後の生活に活かしましょう。

※その他の入賞クラス、伴奏者、指揮者については青木中ホームページをご覧ください。

第2回学校運営協議会も同時開催され、合唱コンクールの様子を見ていただきました。

市民体育祭 結果速報

令和3年度市民体育祭は新型コロナウイルスの影響により埼玉県大会が中止となり、市内大会も延期となりました。以下は延期大会の結果です。応援ありがとうございました。

野球 2回戦 VS 戸塚中 9-20 (6C) 3回戦 VS 八幡木中 5-6●

陸上

【男子】

800m 2分36秒33 8位 砲丸投げ 7m00 3位

【女子】

1年100m 14秒06 2位 県大会出場相当 14秒54 8位

800m 2分40秒14 2位 県大会出場相当 2分45秒86 7位

砲丸投 5m35 8位 4×100mR 56秒27 6位